
En medio de su intensa actividad de profeta itinerante, Jesús cuidó siempre su comunicación con 
Dios en el silencio y la soledad. Los evangelios han conservado el recuerdo de una costumbre suya que 
causó honda impresión: Jesús solía retirarse de noche a orar.

El episodio que narra Marcos nos ayuda a conocer lo que significaba la oración para Jesús. La víspera 
había sido una jornada dura. Jesús «había curado a muchos enfermos». El éxito había sido muy grande. 
Cafarnaúm estaba conmocionada: «La población entera se agolpaba» en torno a Jesús. Todo el mundo 
hablaba de él.

Esa misma noche, «de madrugada», entre las tres y las seis de la mañana, Jesús se levanta y, sin avisar a 
sus discípulos, se retira al descampado. «Allí se puso a orar». Necesita estar a solas con su Padre. No quiere 
dejarse aturdir por el éxito. Solo busca la voluntad del Padre: conocer bien el camino que ha de recorrer.

Sorprendidos por su ausencia, Simón y sus compañeros corren a buscarlo. No dudan en interrumpir su 
diálogo con Dios. Solo quieren retenerlo: «Todo el mundo te busca». Pero Jesús no se deja programar desde 
fuera. Solo piensa en el proyecto de su Padre. Nada ni nadie lo apartará de su camino.

No tiene ningún interés en quedarse a disfrutar de su éxito en Cafarnaúm. No cederá ante el entusiasmo 
popular. Hay aldeas que todavía no han escuchado la Buena Noticia de Dios: «Vamos... para predicar también 
allí».

Uno de los rasgos más positivos en el cristianismo contemporáneo es ver cómo se va despertando la 
necesidad de cuidar más la comunicación con 
Dios, el silencio y la meditación. Los cristianos 
más lúcidos y responsables quieren arrastrar a la 
Iglesia de hoy a vivir de manera más 
contemplativa.
Es urgente. Los cristianos, por lo general, ya no 
sabemos estar a solas con el Padre. Los teólogos, 
predicadores y catequistas hablamos mucho de 
Dios, pero hablamos poco con él. La costumbre de 
Jesús se olvidó hace mucho tiempo. En las 
parroquias se hacen muchas reuniones de trabajo, 

pero no sabemos retirarnos para descansar en la presencia de Dios y llenarnos de su paz.
Cada vez somos menos para hacer más cosas. Nuestro riesgo es caer en el activismo, el desgaste y el 

vacío interior. Sin embargo, nuestro problema no es tener muchos problemas, sino no tener la fuerza espiritual 
necesaria para enfrentarnos a ellos.    *   JAP
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Preguntas a propósito del evangelio: 
 «Se levantó, salió y se fue a un lugar solitario, donde se puso a orar»

Jesús en este evangelio se nos muestra como una persona unificada en todas sus dimensiones.  
Vive con normalidad la vida de una familia, está integrado en ella y aporta al bien de todos lo que está 
en su mano. Acoge a los necesitados sin distinción y les da lo que tiene, salud  integral. Su actividad 
radica en su relación con el Padre que alimenta con larga y profunda oración personal.
?¿Qué me falta para conseguir esta unidad en mi vida?
?¿Qué estoy dispuesto a hacer para conseguirla? 

   Reflexión al Evangelio: Retirarse a orar

P. Lawrence P. Searles,SJ

****

De lun. a sáb: 

8:00 am y 5:30 pm
*****

Domingo:

8:00 am, 

9:30 am (Inglés), 

10:15 am (cond.Jardines), 

11:30 am y 

7:30 pm

*****

Desde 4:15 a 5:15pm 

todos los sábados, y por cita 

previa
*****

De lunes a viernes: 8:30  a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.
parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org
*****

Urb. Sta. María  C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706 

 Tel. (787) 751-7512

 Fax 751-7000 

Párroco

Horario de Misas

Confesiones

Horario de Oficina: 

Salmo Responsorial: R/...Alabemos al Señor, nuestro Dios.

En aquel tiempo, al salir Jesús de la sinagoga, fue con Santiago y Juan a casa de Simón y Andrés. La 
suegra de Simón estaba en cama, con fiebre, y enseguida le avisaron a Jesús. Él se le acercó, y 
tomándola de la mano, la levantó. En ese momento se le quitó la fiebre y se puso a servirles.

Al atardecer, cuando el sol se ponía, le llevaron a todos los enfermos y poseídos del demonio, y todo 
el pueblo se apiñó junto a la puerta. Curó a muchos enfermos de diversos males y expulsó a muchos 
demonios, pero no dejó que los demonios hablaran, porque sabían quién era él. De madrugada, cuando 
todavía estaba muy oscuro, Jesús se levantó, salió y se fue a un lugar solitario, donde se puso a orar. Simón 
y sus compañeros lo fueron a buscar, y al encontrarlo, le dijeron: "Todos te andan buscando". Él les dijo: 
"Vamos a los pueblos cercanos para predicar también allá el Evangelio, pues para eso he venido". Y 
recorrió toda Galilea, predicando en las sinagogas y expulsando a los demonios.    Marcos: 1, 29-39

* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO*
 3 de febrero:Todos somos pecadores, llamados a la 

conversión del corazón. 
31 de enero: Hoy es urgente dar un testimonio creíble de la 

verdad y de los valores del Evangelio. 
29 de enero: Recemos por las víctimas de la explosión en el 

hospital de Cuajimalpa, México, y por sus familiares que 
el Señor les conceda paz y fortaleza 

29 de enero: El verdadero amor no tiene en cuenta el mal 
recibido. Goza haciendo el bien.

A ti sirve, Señor, 

quien sirve al enfermo 

y al triste,

 así se extenderá 

tu reino de amor y vida. 

¡Todo por ti, Señor!



FRANCISCO EL PAPA PASTOR
Como es bien sabido, no todos los católicos están de acuerdo 

con el papa Francisco. Y también se sabe que, entre quienes se 
oponen a este papa, abundan los que, de una forma o de otra, se 
lamentan de que el actual Sumo Pontífice de la Iglesia católica no es 
un papa “teólogo”, sino más bien un papa “pastor”. Es decir, a juicio 
de quienes le ponen serios reparos al papa 
Francisco, la Iglesia se ve gobernada, en 
este momento, no por la teología, sino por 
la pastoral. Pero, ¿a dónde va una Iglesia 
sin teología? En esto consiste una de las 
acusaciones más fuertes que no pocos opositores de este papa se 
plantean y nos plantean. ¿Qué decir sobre este asunto capital?

El profesor Gerhard Ludwig Müller, que escribió su enorme 
tratado de Dogmática en la universidad de Múnich y actualmente es 
el cardenal prefecto de la Sagrada Congregación para la Doctrina de 
la Fe, afirma que “la teología es siempre la iluminación científica de 
la confesión y la praxis de fe de que Dios está presente en la creación 
y se autocuminca en su palabra en la historia y en la persona de 
Jesucristo” (2ª ed., Barcelona, Herder, 2009, p. 20). Es evidente que 
ni la persona ni la palabra del papa Francisco se ajustan a esta 
definición de teología que presenta la Dogmática del cardenal 
Müller. Si un buen día la gente escuchase a Francisco hablar de esta 
manera, lo más seguro es que seríamos muchos los que nos 
preguntaríamos: “¿Qué la pasa?”. Es evidente que, desde el punto 
de vista de la “dogmática” de Müller (y de lo que esa “dogmática” 
representa), Francisco no es un papa-teólogo. Pero, ¿quiere esto 
decir que Francisco es un papa sin teología?

La pregunta, que acabo de plantear, se podría formular de otra 

Eduardo Blanes Montes, Ph.D., C.Ht.
    

Tel. 939  640-5311
       Email:dreblanes@gmail.com

Psicólogo Licenciado / Hipnoterapeuta

KOI Building, Office  F5
Marg. Ave. Martinez Nadal
Guaynabo,  PR 

Hipnoterapia Clínica

 

 
Contabilidad y Nómina vía Internet 

Nómina • Cobros y Pagos • Conciliación Bancaria 

www.alchavo.com     787-653-5373 

 

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto 

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial 

mejoras para adultos mayores o envejecientes 
  Aging in Place 

787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com 

¿TENDRÍA EL DIABLO EL MISMO PROBLEMA CONMIGO?
Satanás abrió la sesión con el siguiente mensaje: Tenemos que reconocer 

que no conseguimos impedir que los cristianos vayan a la iglesia, lean la 
Biblia y que tengan una relación de amistad con Jesús y el problema es que, 
cuando se conectan vitalmente con Jesús, nuestro poder se apaga. Dejemos 
que vayan a la iglesia, que hagan sus novenas y rosarios, pero tenemos que 
llenar sus mentes para que no puedan conectarse con Jesús.

Tenéis que distraer y entretener a los hombres para que no se conecten con 
Jesús. ¿Cómo lo haremos?, preguntaron los demonios.  

Tenéis que conseguir que los hombres estén siempre ocupados, que las 
radios y las televisiones estén siempre funcionando, sus buzones tienen que 
estar llenos de periódicos, de revistas, de ofertas de viajes, de cruceros, 
animadles a comprar loterías, a consumir espectáculos, deportes, cine X, todo 
lo que despierte sus instintos y falsas esperanzas, hacedles trabajar tanto que 
no tengan tiempo para sus esposas y las familias se rompan, que no tengan 
tiempo para pensar ni para rezar ni para acordarse de Dios aunque 
estén en la iglesia. Mantened a los hombres ocupados, siempre ocupados y 
llenad sus mentes con fantasías imposibles. 

¿Creen ustedes que este plan del demonio funciona?
Marcos nos presenta en el evangelio de este domingo a un Jesús muy 

ocupado. Como cualquier otro judío Jesús pasa la mañana en la sinagoga 
proclamando la Palabra, predicando y haciendo callar a los espíritus 
inmundos.  Comida en casa de Pedro, cuartel general de Jesús y sus 
discípulos. La salvación entra en su casa y manifiesta que la salvación además 
de ser personal tiene que influir también en todos los miembros de la familia. 
La casa de Pedro es la casa de Jesús y la primera responsabilidad de Pedro era 
ofrecer la salvación a los suyos poniéndolos en contacto con Jesús.

El evangelio nos dice que la suegra de Pedro se levantó y se puso a 
servirles.

La palabra servicio es la más pronunciada en la Iglesia y en la 
sociedad. Todos nos llamamos servidores, servidores de la comunidad o 
servidores públicos, del bien común, todos decimos “a su servicio” pero son 
pocos los que sirven sin esperar nada a cambio.

Cuentan que una viuda le dijo un día a su párroco: “He oído que va a 
contratar a un señor para que barra las dependencias de la iglesia. Yo me 
ofrezco a hacerlo gratis. El dinero que le iba a pagar puede entregarlo a 
Caritas.  

Cada mañana cuando terminaba su trabajo nocturno limpiando oficinas 
iba a la iglesia, barría, quitaba el polvo y todo quedaba en orden y limpísimo.

Años más tarde, ya enferma el párroco fue a visitarla. La viuda le dijo: 
Estoy a punto de morir y me pregunto qué le diré 
al Señor cuando me pregunte qué he hecho.  - 
No diga nada, simplemente enséñele sus 
manos, le dijo el párroco.

Terminado el sábado con la puesta del sol, a 
la puerta de la casa de Pedro acuden los 
enfermos, los pecadores, los poseídos por los 
espíritus, los curiosos, los buscadores del 
hombre prodigio, tal vez el Mesías. Jesús abrazaba, sanaba, liberaba, daba 
paz y esperanza a todos.

Jesús en su ministerio en Cafarnaún y a orillas del lago, es un hombre 
famoso, un héroe local, tiene a la gente en la palma de la mano. Admiran su 
enseñanza nueva y nada amenazante, habla con autoridad, hace grandes 
signos y hasta manda callar a los espíritus que le obedecen.  Sus discípulos 
están encantados, saben que han apostado por el caballo ganador.

“Y levantándose muy pronto antes del alba, marchó a un lugar desierto 
donde oraba”.

Jesús, cuyo nombre iba de boca en boca, cuyo nombre aparecería en el 

periódico de Cafarnaún, no es el héroe que esperaban. Jesús ajeno al éxito 
efímero, se retira, se esconde para orar.

No vino a triunfar sino a servir. Orar en el silencio. Jesús, hombre muy 
ocupado, busca la salida de la autopista llamada Oración y en el silencio 
comulga con la naturaleza y conecta con Dios. 

Dice Chesterton que Jesús se marchó para poder reír a solas con Dios 
porque las expectativas de sus seguidores le parecían exageradas y ridículas. Y 
“al todos te buscan” de Pedro, Jesús responde:  Vamos al pueblo siguiente a 
predicar la Buena Noticia que para eso he venido, ese es el trabajo que Dios 
quiere que lleve a cabo.

Los hombres tenemos eso que llamamos tiempo libre. ¿Cómo lo 
llenamos? Tal vez tenga más razón que un santo el diablo y sea él el que 
llena nuestro tiempo libre con la telebasura, los deportes, los viajes…

Todos los hombres, los creyentes y los no creyentes, en nuestro tiempo 
libre, deberíamos tener una cita con algo y alguien importante, con algo 
relacionado con las cosas del espíritu, del alma.

El cristiano y el hombre religioso de cualquier denominación, organiza su 
vida no sólo en la dimensión del trabajo y del dinero sino también en la 
dimensión de lo que sostiene el alma, citas a solas con Dios y citas con los 
hermanos en el culto.

Aquí, en la iglesia, reorientamos nuestras brújulas, nos alimentamos con el 
pan de vida y esperanzados consolamos y fortalecemos nuestro espíritu. 

*  P. Félix Jiménez,  Escolapio



ANUNCIOS PALABRAS DEL PÁRROCO.   
No sé si es por mi edad, o si es una realidad más reciente, pero 

percibo que muchos estamos bregando con personas allegadas a nostros 
que se han muerto en los últimos meses.  En mi propia vida, perdí a mi 
papá de 90 años en junio y a una prima de 40 Años en diciembre, y su 
hermano de 38 años se encuentra en el umbral de la muerte. Amigos 
íntimos y no tan íntimos, feligreses de la parroquia y amigos de amigos 
también se han muerto recientemente. Nosotros como católicos no somos 
exentos del dolor de la pérdida, y sin embargo, nuestra respuesta tiene que 
ser distinta de la de los que no conocen a Cristo. No es que perdemos 
nuestra humanidad. Hasta Jesús lloraba ante la noticia de la muerte de su 
amigo Lázaro. Sería hasta hipocrítico considerar que el católico no sienta 
la pérdida. Al contrario, tiene que integrarla en su vida como cualquier 
otro mortal. Sin embargo, el católico reconoce que la muerte no tiene la 
última palabra; reconoce el don que ha sido la persona difunta y siente 
más que nada el agradecimiento; es capáz de entender que el dolor que 
siente es la medida del amor que existe entre él y el ser querido difunto, y 
que la tragedia no es que siente el dolor sino sería no sentir nada más que 
la indiferencia frente a la muerte de un ser querido. El católico no ha 
recibido una llamada al estoicismo ante los retos de la vida, sino una de 
autenticidad. No perdemos nuestra humanidad, sino más bien percibimos 
la realidad a través de ojos de una confianza en Dios que reconoce a Dios 
como autor de todo, incluso de las emociones, que en sí, no sólo son 
buenas, sino divinas. El católico sabe llorar, pero no se desespera. Sabe 
esperar al Señor que siempre aparece como Consolador, uno que se ha 
criado Él mismo en la escuela del sufrimiento y ha logrado vencer las 
fuentes del dolor eterno. Recemos por nuestros seres queridos difuntos y 
por los que sufren la pérdida. Que Dios nos ayude siempre a ser auténticos 
testigos de su presencia consoladora en nuestro mundo de hoy.                                                                                                        

* P. Larry, SJ.

FONDO DE MEJORAS DEL TEMPLO
Les recordamos que aún continuamos con la Campaña de 
recolección de fondos “Pro Fondo Mejoras al Techo”
 Si has comprado ya boletos a vender a otros,
¡¡¡¡Solamente quedan dos semanas para el sorteo !!!!

 AYUDA 

¡VAMOS! SEAMOS GENEROSOS  NUESTRA ES

Misa de Sanación 
auspiciada por la Pastoral de la Salud 

el día 
 festividad de Ntra. Sra. de Lourdes 

a las  en el templo.

11 de febrero

10:00 AM.

manera preguntando: ¿fue Jesús - por lo que de él relatan los 
evangelios - un profeta sin teología? Parece que lo más razonable 
es responder que la sabia y amplia definición del cardenal Müller, se 
realiza en el Jesús terreno que encontramos en la teología narrativa 
de los evangelios. Lo que nos lleva derechamente a una conclusión: 
existe una teología especulativa, que nos propone ideas, teorías, 
conceptos. Como existe una teología narrativa, que presenta una 
forma de vivir. Ambas teologías se encuentran ya en el Nuevo 
Testamento. La especulativa, en el apóstol Pablo; la narrativa, en 
los evangelios. Por supuesto, es importante saber, aceptar y tener 
muy claras las verdades teológicas que fundamentan la religión de 
redención que nos presenta Pablo. Pero tan cierto como eso es que de 
poco nos servirán las profundas “enseñanzas teológicas” de Pablo, 
si no hacemos nuestra “la forma de vida” que nos presenta el 
Evangelio, la forma de vivir de Jesús, que encontramos en cada 
relato de los evangelios. 

Es evidente que el papa Francisco, tanto en sus enseñanzas 
como en su estilo de ejercer el papado, parece - a primera vista - más 
un papa-pastor que un papa-teólogo. Pero no es menos cierto que el 
estilo marcadamente pastoral del papa Francisco, sin cuestionar para 
nada la dogmática de la Iglesia, está destacando, con su vida y su 
palabra, la necesidad y la urgencia, que a todos nos incumbe, de 
asumir y poner en el primer plano de la vida de la Iglesia lo que 
fue la forma de vida que nos presenta cada página del Evangelio. 

Lo que, en definitiva, no es ni más ni menos que hacer visible y 
tangible la forma de vida de Jesús. ¿No es ésta la “teología 
implícita” que nunca puede faltar en nuestras vidas? En esto, 
creo yo, consiste la genial aportación que el papa Francisco está 
haciendo a la Iglesia y al mundo.    *     José M. Castillo

Lecturas de Febrero  
Dm. 8 = V. TO.=

Lun. 9 = 

Jb 7, 1-4.6-7; Sal 146; 1Co 9169-9. 22-23; Mc 1, 29-39

Gn 1, 1-19; Sal 103 ; Mc 6, 53-56  

Mar. 10 = Santa Escolástica, vg Gn 1, 20---2, 4a; Sal 8; Mc 7, 1-13 

Mie. 11 = Ntra. Sra. de Lourdes Gn 2, 4b-9. 15-17; Sal 103; Mc 7, 14-23 

Jue. 12 = Gn 2, 18-25; Sal 127; Mc 7, 24-30 

Vie. 13 = Gn 3, 1-8; Sal 31; Mc 7, 31-37 

Sab. 14 = Gn 3, 1-8; Sal 31; Mc 7, 31-37 

¡¡MAÑANA  9 DE FEBRERO 
CONFIRMACIONES !!

Queremos invitarles a todos a encomendar al 
Señor en sus oraciones a todos

 los y las Jóvenes
que se acercan con resolución y entusiasmo a 

Recibir el Espíritu Santo 
en el día de su Confirmación

¡Que el Señor les colme de bendiciones y 
fortaleza espiritual para ser verdaderos testigos de Cristo!

IMPORTANTE
Se advierte que el horario de la Oficina Parroquial ha  

cambiado: 
Esta información ya aparece en el  recuadro de información 

de la página 1° del Boletín. Gracias

de 8:30 a 12:00M y de 1:30 a 4:00 pm.

SERVICIOS DE TAIZÉ: 
Se celebrarán

todos los primeros miércoles de mes
a las 7:00pm. en el Templo Parroquial

Cualquier cambio de anunciará debidamente

REUNIÖN DE LECTORES
Sábado 21 de febrero a las 9:00AM.  NO FALTES

¡ATENCIÓN! 
Disponemos de Formas Consagradas

para las personas 
alérgicas. Favor de advertirlo entes de la 
misa al ayudante del celebrante.

libres de gluten 

RINCON DULCE
Pronto recibiremos a las Niñas Escuchas ofreciendo 
sus dulce galletitas. Colaboremos y Endulcémonos.



Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra

Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926

Tel. (787) 764-8798 . (787) 763-2696

Diseños para cada habitación 

CALIFORNIA CLOSETS
787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

 R

 Alergia y Asma han desaparecido

 www.NewindoorAir.Com. 787 300 - 9065

Elimine HONGOS, BACTERIAS, Y VIRUS 

SIN Químicos -- Inspección GRATIS

Residencia y Daycare
Hostal de Amigos

Entretenemiento  para Seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM

787-748-1426   939-644-4033
Donde los Años no Pasan

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo

Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968

Tel.(787) 998-6730 Fax.(787) 998-6731

SEIN MEDICAL PLAZA
126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

Alquiler espacios para oficinas

(787) 753-4631  763-4171  398-5708

Seín Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano

IMAGING
SAN FRANCISCO 

L-V: 7AM a 5PM    S: 7AM a 12PM

DR ROBERTO J. SEÍN Radiólogo
 
 

DR.RAFAEL M. RIVERA Radiólogo

DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
 DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal

DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal 

 751-1487 758-0850 774-7100 fax   
      CT - MRI 1.5T - RAYOS X- MAMOGRAFÍA DIGITAL

SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
   SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

Joan E. Pijem Berríos, M.D.
Board Certified in Family Medicine and Geriatrics

Tel.(787)208-2366, (787)523-2366

 Cardiología Nuclear       Tecnología Hibrida SPECT-CT
 Tiroides,  Paratiroides,  HIDA,  Galio,  Renal y  Bone Scans

Tratamiento con Yodo Radioactivo 
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

  RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.

   Especialidad en MEDICINA NUCLEAR

   787 622-7333   Fax 787 622-7332

 Laboratorio Clínico San FranciscoLaboratorio Clínico San Francisco

Servicios a Domicilio y  
Empresas
Servicios a Domicilio y  
Empresas

Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.
Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y minimamente invasiva(787)721-8994

(787)721-0021
(787)721-8995

healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29

San Juan, Puerto Rico 00907-1503

SEGUROS MANUEL ÁLVAREZ

(787) 637-7877  708-2672
manuel.alvarez@onelinkpr.net

TODA CLASE DE SEGUROS
Auto, Propiedad, Vida, Salud

Misas semanales,
 ASI

     

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma

Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 urb. Río Piedras Height

Misas semanales,
 ASI

     

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma

Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras,  PR  00926

Dra. Celimar Busquets Vaello

Urb.Crown Hills 122, Esq. Calle Zambese

Especialista en Ortodoncia

y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926

787.767.6115

 Frente al Señorial Plaza

Aceptamos Planes Médicos 

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales  

Braces de Cerámica o Estéticos

DR. EDGAR  A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo

Tel. 787-641-0273

Clases de
 Computadora a Domicilio
     Fotografía Digital - Uso de Iphone

Leo B. Lathroum

(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

 Torre San Francisco, Suite 209
 Calle De Diego # 369
 Río Piedras , P.R. 00923

Tel. 787.767.5100 ext. 2930
Email: 
diabetesencontrol@hotmail.com

Centro de Diabetes y 
Endocrinología
Pediatrica de Puerto Rico

ROBERT BOADA, M.D.
O f t a l m ó l o g o  -  E s p e c i a l i s t a  e n  R e t i n a

R e t i n o p a t í a  D i a b é t i c a  
E n f e r m e d a d e s  y  C i r u g í a  d e  l a  R e t i n a

Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810

CARLOS A. LEYVA, M.D.

ENDOCRINÓLOGO PEDIÁTRICO


